
平成２８年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１７日）

１－１

自 由 民 主 党 ４３番 佐 藤 金 正

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 教科書検定について 教 育 長 教 育 庁

１ 教科書発行者が検定期間中に本県の教員に閲覧させたこ

とについて、県教育委員会はどのように把握しているのか

尋ねたい。

２ 県教育委員会は、本県の教員が閲覧したことについての

問題点をどのように受け止めているのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、再発防止に向け、どのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

二 イノベーション・コースト構想について 知 事 企 画 調 整 課

知事は、イノベーション・コースト構想におけるエネルギ

ー関連産業や農林水産分野について、これまでの取組を踏ま

えどのように推進していくのか尋ねたい。

三 再生可能エネルギーについて

１ 再生可能エネルギー先駆けの地の実現に向けた知事の思 〃 エネルギー課

いを尋ねたい。

２ 避難地域における再生可能エネルギーの導入拡大に向け 企画調整部長 〃

た取組について尋ねたい。

３ 電力の小売全面自由化に伴い、どのように再生可能エネ 〃 〃

ルギーの導入を図るのか、県の考えを尋ねたい。

４ 風力発電構想の実現に向けた県の取組について尋ねたい。 〃 〃



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 地球温暖化対策について 生活環境部長 環 境 共 生 課

福島県地球温暖化対策推進計画を見直すべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

五 避難解除区域等の土地利用について

１ 県は、避難指示が解除された地域の農地の有効利用に向 農林水産部長 農 業 振 興 課

け、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 国が示した「森林・林業の再生に向けた総合的な取組」 〃 森 林 計 画 課

の具体化に当たりどのように対応していくのか、県の考え

を尋ねたい。

３ 県は、山村地域の活性化に向け、身近な森林資源を活用 〃 林 業 振 興 課

した木質バイオマスの利用促進にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

六 商業の推進について

１ 県は、復興を見据えた商業まちづくりをどのように進め 商工労働部長 商業まちづくり

るのか尋ねたい。 課


